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Erhöhung Produkt 366110 Spielplätze / Antrag OR Schwege 

Wir begrüßen Investitionen in Spielplätze und können den Antrag des Ortsrats 
Schwege grundsätzlich nachvollziehen. Auf den meisten Spielplätzen im 
Gemeindegebiet gibt es Handlungsbedarf.  

Für eine gute Entscheidungsgrundlage benötigen wir das schon vor Jahren 
beantragte Spielplatzkonzept, um die Investitionen sinnvoll tätigen zu können. Wir 
lehnen den Antrag des Ortsrats Schwege deshalb zunächst ab, beantragen aber im 
gleichen Zuge den Ansatz für das Produkt 366110 Spielplätze um 10.000 Euro auf 
30.000 Euro zu höhen. Dieser jährlich fortgeschriebene Betrag soll für Spielplatz-
Instandhaltungen in Glandorf und allen Ortsteilen, aber jetzt auch zeitnah für externe 
Planungsleistungen genutzt werden. Wir bitten um Prüfung, ob die Planung und die 
im daraus fließenden Maßnahmen auch über das Dorfentwicklungsprogramm 
förderfähig sind.  

SOZIALAUSSCHUSS - SPIELPLÄTZE 
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111711 Kürzung Planung Gebäudenutzung Rathaus  
 
Wir beantragen, diesen Ansatz auf Planungskosten in Höhe von max. 50.000 Euro zu 
reduzieren.  
 
Es wird eine grundlegende Analyse des aktuellen und zukünftigen Platzbedarfs 
benötigt.  
 
Neben der Gebäudeerweiterung beauftragen wir die Prüfung von Alternativen. So 
bieten der Trend zum Homeoffice sowie geteilte Schreibtische für Mitarbeitende in 
Teilzeit flexiblere Möglichkeiten für die Platzauslastung im Rathaus, bei 
Gewährleistung der Services für alle Bürger. Außerdem sollten Vor- und Nachteile 
der Nutzung von Außengebäuden, wie z. B. perspektivisch das Haus Beckmann oder 
das HalVi, ergebnisoffen betrachtet werden.  
 
Die Corona-Pandemie hat gezeigt, dass sich die Arbeitswelt wandelt und die 
physische Präsenz von allen Mitarbeitenden nicht dauerhaft notwendig ist. 
 
 

BPA - GEBÄUDEERWEITERUNG RATHAUS 
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111725 HalVi - Ausbau von 2 Wohnungen 
 
Wir beantragen, den Ansatz zum Ausbau von zwei Wohnungen zu streichen. Es fehlt 
ein langfristiger Plan zum Umgang mit diesem Gebäude. Ebenfalls erachten wir den 
Kostenansatz von 50.000 Euro als nicht realistisch.  
 
 

BPA - AUSBAU HALVI 
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573200-06 Bauhof Anschaffung KFZ 

Wir beantragen, diesen Ansatz zu streichen und stattdessen die Nutzung eines 
Fahrzeugs über einen Leasingvertrag zu prüfen. Aufgrund der ausschließlich kurzen 
Strecken, die perspektivisch zurückgelegt werden, beantragen wir die Nutzung eines 
Elektrofahrzeugs. 

BPA - ANSCHAFFUNG KFZ 
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Antrag OR Schwege 
 
Wir lehnen den Antrag für die Absperrgitter am Wanderweg in Schwege ab. Wir 
halten das Gefahrenpotential für gering und empfinden die Absperrgitter 
insbesondere für Fahrräder mit Kinderanhängern als störend.  
 

BPA - ABSPERRGITTER 
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126120-02 + 126130-02 Schutzausrüstung Glandorf & Schwege 

Wir beantragen, die Anschaffung der dünneren Hosen zunächst zu vertagen und 
ausschließlich die dünneren Jacken für die Freiwilligen Feuerwehren anzuschaffen. 

Dieser Ansatz müsste auf 19.500 Euro reduziert werden. 

FINA - SCHUTZAUSRÜSTUNG 
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